Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 83321584
Prix 1 950 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le cannet:appartement d'exception dans le quartier le plus prisé du cannet colline
avec vue panoramique sur la mer et I'estérel. Cet appartement d'environ 200m?2,
récemment rénové, offre un cadre de vie unigue. Ce bien rare, situé seul au premier
étage et baignant de lumiere, est composé principalement d'une entré, d'un grand
salon suivi d'une salle @ manger, une cuisine entierement équipé, une suite
parentale avec salle de bain et douche, un dressing, deux autres chambres et une
salle de douche. La quatrieme chambre est actuellement utilisé en bureau. Un

garage et une cave complétent ce bien. ...

Exceptional apartment in the most popular area of le cannet colline with panoramic
views of the sea and the estérel. This unique apartment, offers one of the most
sought-after location in le cannet, has recently undergone a quality renovation. This
rare 200 sgm property, located on the first floor and bathed in light, is mainly
composed of an entrance, a large living room followed by a dining room, a fully
equipped kitchen, a master suite with bathroom-shower and dressing room, three
other bedrooms and a shower room. Possibility of acquiring the furnished property.

A garage and a cellar ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence
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